

Avance de la Conferencia local

Inflación y números. Hungría tiene la distinción de haber impreso el número más alto de billetes en el mundo. Un impactante quintillón de pengos (la moneda del país, entre 1927 y 1946), lo que significa un uno seguido de 18 ceros. Tal hiperinflación afectó al país entre los años 1922 y 1924 y Hungría llegó a otro récord en 1946 al introducir 100 quintillones a su economía. Después de la Segunda Guerra Mundial la inflación se duplicaba cada 15 horas y 100 quintillones de pengos valían un total de veinte centavos.

En las últimas décadas, en los Estados Unidos la inflación ha sido de un 3%. Cuando hay inflación el poder de la compra se reduce, por lo que cada año el dólar compra un 3% menos.

Nuestra iglesia al ser una organización sin fines de lucro, depende de las bondadosas donaciones que recibe. Si siempre damos la misma cantidad sin tener en cuenta la inflación, en algún momento los ministerios van a sufrir escasez. Al decidir nuestro plan de ofrendas sistemáticas, aumentemos nuestras donaciones teniendo en cuenta la pérdida sufrida a causa de la inflación.

Cuando pensamos en forma estratégica y tenemos en cuenta la inflación, fortalecemos y protegemos los ministerios en nuestra Conferencias local.